

CUMMUNICATU DI STAMPA DI A PRESIDENTE DI L'ASSEMBLEA DI CORSICA

Catastrophe naturelle en Corse des 18 et 19 août 2022

Jeudi 18 août à 8h30, un épisode orageux d'une rare violence a touché la Corse, ravageant certaines zones sur son passage, entraînant le décès de 5 personnes et en blessant une vingtaine. Je souhaite avant toute chose adresser mes sincères condoléances aux familles et mon soutien total aux victimes.

Le matin même, je me suis rendue à Calvi au PC Crise mis en place par les agents du SIS2B, de la Collectivité de Corse, de la sous-préfecture, de la commune, de l'intercommunalité et des différents services de secours. Grâce à leur mobilisation et leur professionnalisme exceptionnels, la situation a été gérée avec une grande efficacité. Tous les blessés ont été rapidement pris en charge et transférés vers les centres hospitaliers et toutes les personnes séjournant en camping ont pu être installées à l'abri dans des lieux publics pour y passer la nuit du 18 au 19 août.

Toute la population, résidents et touristes, a fait preuve de beaucoup de calme, de précaution et de responsabilité. Hier soir, les recommandations de sécurité ont été globalement respectées, limitant ainsi le nombre d'incidents.

Face à la gravité de cet événement météorologique, le ministre de l'Intérieur Gérald Darmanin est venu en Corse. J'ai échangé avec lui au sujet des importants dégâts matériels, notamment pour l'économie touristique. Il a annoncé que l'état de catastrophe naturelle serait déclaré dès mercredi prochain afin de permettre le dédommagement rapide des personnes et structures ayant subi des dégâts.

Par ailleurs, il ne fait aucun doute que ce type d'épisode se reproduira. La méditerranée est l'une des mers les plus touchées par le changement climatique dans le monde. Aussi, nous avons également convenu de l'importance d'une réunion stratégique visant à la mise en place d'une méthode structurelle et d'outils adaptés à la gestion de ce type de crise.

Enfin, je tiens à remercier tous les Corses qui, comme toujours, ont immédiatement apporté leur aide aux sinistrés faisant preuve de solidarité et de générosité.